

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article170>

# Les vautours de Rémuzat

- Vautours en Baronnies - Notre travail - Ce que nous avons retenu en cycle 2 -



Date de mise en ligne : vendredi 22 décembre 2006

---

**Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze**

---

Le vautour fauve est un rapace qui peut mesurer plus de 2 mètres d'envergure.  
De couleur marron, le vautour a un bec crochu et une collerette.

Pour voler le vautour a besoin de soleil et de vent. Il se sert de courants d'air chauffés par le soleil pour voler. Il plane le plus souvent car son poids le fatiguerait vite s'il devait battre des ailes.

Le vautour mange les carcasses d'animaux morts.  
Lorsqu'un animal meurt, ce sont les corbeaux qui trouvent l'animal. Les vautours participent à la curée. Le gypaète barbu mange ensuite les os et la peau.

Les vautours font leur nid dans les falaises avec des brindilles.  
Le bébé vautour a un petit diamant sur son bec pour casser la coquille de son oeuf puis peu à peu il le perd. Le vautour régurgite les aliments pour son petit.  
Il ne faut pas que les parents partent ensemble pour aller chercher de la nourriture car le corbeau guette pour manger l'oeuf ou le bébé vautour.